

Salut les Béliers et les Bélières !!!

Ces quelques lignes pour vous raconter notre séjour en Espagne.

Tout d'abord, merci à Marco d'avoir trouvé une villa au bord de la mer, les pieds dans l'eau, où nous avons des levés de soleil exceptionnels !

C'est une région magnifique, entre mer et montagne, avec beaucoup de petits ports en mer et aussi beaucoup de virolos en campagne. Le séjour a été super sympa car nous avons retrouvé nos potes motards(es) les OCCITANIAS.

Tous les soirs, nous avons passé des soirées avec une camaraderie et une ambiance exceptionnelles, apéros, repas ensemble un coup chez nous, et coup chez eux, avec les bonnes blagues de Jiminy le criquet (Dominique). LOL

Pour les visites en Espagne, BARCELONE est une magnifique grande ville. Mais 5 kilomètres à pied dans la ville ça use les souliers !!!! Pensez à prendre le Métro ça ira plus vite !!!



Malheureusement pour Marco !!! Nous n'avons pas pu visiter la cathédrale la SAGRADA FAMILIA car il y avait 4 heures d'attente. Il y a aussi des petits villages comme, ROSES ou CADAQUES où nous avons visité la maison de DALI, un peintre hors norme !!!

Nous avons visité aussi le Musée de DALI à FIGUERES, qui est à voir au moins une fois dans sa vie.

Nous avons plein d'autres choses à vous faire découvrir, mais nous vous laissons le grand mystère si vous avez l'occasion d'y aller.



Encore merci aux OCCITANIAS d'avoir partagé ce séjour avec nous.

A bientôt sur les routes.



Motardement THIERRY et MAGUE